

Sumbang Komunitas Warga

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 20, 2024 - 13:40



Pada hari Kamis, 20 Juni 2024, pukul 10:00 WIB, sebuah acara sambang komunitas warga dilaksanakan di Kampung Cisitu, RT 004 RW 005, Desa Margaluyu, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta. Acara ini dihadiri oleh Bhabinkamtibmas Desa Margaluyu, Bripta Gilman Irawan, yang berperan aktif dalam mendukung kegiatan komunitas serta menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Acara ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta mendengarkan aspirasi warga secara langsung. Dalam sambang komunitas ini, Bripta Gilman Irawan berkesempatan untuk berdialog dengan

warga, mendengarkan keluhan, saran, dan masukan terkait situasi keamanan di sekitar Desa Margaluyu.

Warga Kampung Cisitu menyambut baik kedatangan Briпка Gilman Irawan. Mereka merasa dihargai karena bisa menyampaikan langsung permasalahan yang dihadapi sehari-hari, seperti masalah keamanan lingkungan, kebersihan, dan infrastruktur. Dalam kesempatan tersebut, beberapa warga juga mengungkapkan kekhawatiran mereka terkait peningkatan kasus pencurian dan penyalahgunaan narkoba di daerah mereka.

Briпка Gilman Irawan memberikan tanggapan positif terhadap masukan dari warga. Ia menekankan pentingnya kerja sama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami, dari pihak kepolisian, tidak bisa bekerja sendiri. Kami memerlukan partisipasi aktif dari seluruh warga untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita. Dengan adanya komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, saya yakin kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk kita semua," ujarnya.

Selain itu, Briпка Gilman Irawan juga memberikan penyuluhan tentang pentingnya meningkatkan kewaspadaan dan saling menjaga satu sama lain. Ia mengajak warga untuk selalu melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan dan tidak segan-segan meminta bantuan polisi jika diperlukan. "Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Mari kita bangun komunikasi yang baik dan saling mempercayai, agar setiap masalah dapat segera diatasi," tambahnya.

Acara sambang komunitas ini ditutup dengan sesi tanya jawab dan diskusi antara warga dan Briпка Gilman Irawan. Warga merasa puas dan berharap kegiatan seperti ini dapat dilakukan secara rutin agar hubungan antara polisi dan masyarakat semakin harmonis.

Dengan adanya kegiatan sambang komunitas ini, diharapkan dapat tercipta sinergi yang baik antara polisi dan warga, serta meningkatkan rasa aman dan nyaman di lingkungan Desa Margaluyu. Briпка Gilman Irawan berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan dan berusaha memberikan solusi terbaik bagi setiap permasalahan yang dihadapi warga.